



# 笹中だより

伊丹市立笹原中学校 学校通信  
第2号 平成31年4月17日  
編集責任者 校長 菰口太志

## 【もくもく清掃&給食スタート!】～最初が肝心～

あわただしい、4月の1週目が終わりましたが、みなさん新学期の学校生活には慣れたでしょうか?先週木曜日から、笹中自慢の1つである「もくもく清掃」がスタートしました。どの学年も集中して清掃に取り組んでいる姿が見られ、よいスタートが切れていましたね。また、昨日より給食が、3学年そろってのスタートとなりました。1年生は笹中入学後初めての給食でしたので、少し準備に時間がかかったようですが、さすが2・3年生は手際がいいですね。1年生にとっては、最初は給食の量が少し多いかもしれませんが、すぐに慣れますので、笹中伝統の「残食ゼロ」を目指してがんばりましょう。給食センターの方々や生産者の方々が、苦労や工夫を重ねてつくってくださっています。感謝の気持ちで「いただきます」「ごちそうさま」をお願いします。



## 【始業式】【入学式】のお話のポイント

始業式(4月8日)と入学式(4月10日)でお話したポイントについて載せておきます。もう一度頭の中に入れておいてもらえるとありがたいです。

### 【始業式】

- ①自分なりの「夢」や「目標」をもち、自分で考え・判断し・行動できる人になってください。
- ②「学力」「気持ち・精神力」「体力」バランスのとれた人間力ある笹中生になってください。
- ③学力は、「見える学力」と「見えにくい学力」の両方をバランスよく!
- ④「授業」「行事」「部活動」の3つを大切に。

### 【入学式】

(前提)「中学校は大人になるための準備をする学校」

- ①「夢」や「目標」をもつ・・・自分が熱中できるものを見つける。
- ②「凡事徹底(ぼんじてっい)」・・・当たり前のことを当たり前として実行してください。
- ③「授業」「行事」「部活動」の3つを大切に。  
～「見える学力」と「見えにくい学力」の両方をバランスよく身につけてください～

## 「ノー部活デー」「ノー会議デー」「定時退勤日」 ～生徒と向き合う時間を確保～

今年度も教職員の「業務改善・勤務時間の適正化」に向けて取り組んでまいります。業務改善により、時間を生み出し、個々の生徒と向き合う時間を確保します。また、教職員が、心身ともに元気はつらつとすることで、はじめて生徒たちに対して、健全な教育ができます。兵庫県および伊丹市教育委員会の方針のもと、「ノー部活デー」「ノー会議デー」「定時退勤日」等を設定して参りますので、保護者の皆さまのご理解・ご協力のほどお願いいたします。

## 【家庭訪問・オープンスクール】よろしくお願いたします。

○家庭訪問:4月22日(月)～25日(木)の4日間

○オープンスクール:4月26日(金)

<各学年行事の説明&PTA総会>

- |                     |                     |
|---------------------|---------------------|
| ③校時:1年林間説明会(会議室)    | ④校時:2年トライやる説明会(会議室) |
| ⑤校時:3年修学旅行説明会(AL教室) | ⑥校時:PTA総会(AL教室)     |

## 1年生校内巡り&部活動仮入部



(カバンで体が隠れてる人も!)(緊張しながら職員室への入り方を練習中「できたかな?」)



(1年生廊下の掲示物)

(初めての全校集会)

(保健室前の掲示物)



【仮入部期間】  
4月11日(木)  
～26日(金)まで

### 【お詫びと訂正】

前回発行した「笹中だより」第1号(H31.4.10付)におきまして、一部間違いがありましたので、お詫びしますとともに、以下のように訂正をお願いいたします。

【部活動・コンクールの誉れ】(3月表彰分)

『誤』 ○野球部 第3位 伊丹市中学校軟式野球春季大会

↓  
『正』 ○野球部 準優勝 伊丹市中学校軟式野球春季大会

野球部のみなさん、保護者の皆様、関係者の皆様、誠に申し訳ありませんでした。

